



# 藤の実



平成29年 5月25日 No. 7

## 3つの心であきらめない笑顔かがやく藤木っ子

5月19日（金）に、児童総会（3年生以上参加）が開かれました。上の表題は、今年の児童会テーマで、運営委員会の皆さんから発表がありました。4月に開かれた代表委員会（3年生以上の学級代表と各委員会代表による会）で、活発な話し合いのもと決定したものです。

そのあと、各委員会活動紹介や各学年の学級目標の発表がありました。どの委員会もどの学級もよりよくしていくぞという決意が伝わってきました。また、質問や意見のコーナーでは、参加者から積極的な意見が次々と出て、みんなで藤木小学校をますます楽しい学校にしていきたいという思いにあふれた子どもたちを頼もしく思いました。



## 安全マップ巡回と安全マップ作成

5月18日（木）に、PTA校外指導部の皆様のご協力をいただきながら、安全マップ作りに向けての地区内巡回を行いました。

そのときの情報をもとに、23日（火）には、平成29年度版の安全マップ作りに取り組みました。例年通り学校の廊下に提示して、毎日目にすることで注意を促したいと考えています。また、作ることに加え、その作成過程において危険箇所を意識させることも大変大切です。そのことが『自分の命は自分で守る』という危険回避能力に結びついていきます。学校教育目標サブテーマ「3つの心（あいさつ 命 なかよく）を大切に」の中にある「命を守る」教育の視点が、この安全マップ作りに込められています。

PTA校外指導部の皆様、ご協力、大変ありがとうございました。



（マップ作成後の発表会）

## たくさんの方々に応援いただいでて全校田植え

5月24日（水）は、学校田（Aさん所有：毎年貸していただいでております）において、JAおぼこ大曲南支店長のNさんやたくさんの方々の保護者の皆様などから教えていただいでて、藤木小学校恒例の全校田植えを行うことができました。

当日は、田植えの前に、5年生が田んぼの「かた付け」をIさんから教えてもらいながら、準備を進めました。

始めの会では、5年生から今年の米の名前の紹介がありました。学年名にちなんで『笑顔があふれるどりのいむ米』です。食べた人達に笑顔があふれるようなおいしいお米が実りますように！

秋田県は、全国でも有数の米どころですが、学校で米作り体験学習ができる所は少ないです。藤木っ子にとって得難い体験活動です。ご多用な中にもかかわらず、お手伝いをいただいたPTA会員の皆様やご家族の皆様へ深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

